
2022학년도 져12차 조선대학교 재정위원회 회의결과 

일시 

장소 

2022. 6. 10.(금) 

10:30 ∼ 11:30 
방법 

본관 2층 청출어룸 

참석자 | 재적위원 17명 중 10명 참석 

현 황 | ※ 간사: 이기자(기획조정실 재정예산팀장) 

대면 회의 

참 석 ! 조훈f 김춘성I 김종경I 조삼래/ 검명식y 김호중 
위원 

(10명l | 김용래I 유민우/ 김성후/ 서정암 

불잠 

위 원 ! 최한철I 검태규/ 박용표I 박호신y 이정현l 송호찬I 손옥수 
(7명] 

참관인 

A• Jt-1 

윌 울 ! (제 1호) 2022학년도 교비회계 제1회 추가경정자금예산(안) 

심의 
결 과 I (제 1호) 원안 통과 
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2022확년도 쩌12차 재정위뭘흘l i회의록 

口 회의 개요 

; 魔靈했~1:현뀔:op ∼ 11;짧Y재 ' 7 
/& -」. 」 -1...! ‘ Q ' I 을를 -1-0「

。 방법: 대면 회의 

口 참석자 (재적 위원 17명 중 10명 참석) 

。 참석 위원 

- 조훈I 김춘성 I 김종경y 조삼래/ 김명식/ 김호중 

김용래l 유민우/ 김성후l 서정암 

。 불참 위원 

최 한철I 김 태 규I 박용표/ 박호신/ 이 정 현y 송호찬/ 손옥수 

※ 간사: 이기자(기획조정실 재정예산팀장) 

口 회의 안건 

1. 2022학년도 교비회계 제1회 추가경정자금예산(안) 
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결과 qi 
=·; 내용 회의 口

>보고 < 성원 

보고합니다. 

바랍니다. 

되었음을 성원이 

주시기 

참석하여 

보고하여 

10명이 

성원 

중
 

위원장:간사께서는 

17명 간사;재적위원 

。

。

추가경정 
{얘 • 빼 1 I 
2022학년도 따비회계 제 1 회 

>

설명자1t서l 써호|안건 
설명해 주시기 바랍니다. 

안건 상정 및 심의 

위원장뱃繼 
자금예산(안)을 

。

<

교비회계 제 1 회 

설명하다. 

위원)이 2022학년도 

사유에 대하여 자세히 口 l;·= 

조선 대 학교 기 획 조정 실 장(김 춘성 

추가경정자금예산(안)에 대한 개요 

자 본예산 

편성하였다고 

2022학년도 

로
 

모
 

규
 

추가경정자금예산은 

증가한 2,326억 

의결사항 반영) 

5.6% 

저11 호l 

금예산액 2,204억원보다 

다 (2022년 제 2차 이사회 

교비회계 2022학년도 

5.4 수입 수업료 대학원 및 부
 
’ 학

 
이
 닙 

수l
 

우 설명한 총칙을 예산편성 

대학혁신지원사업 2. 박사 2억) 디| 
;-석사 일반대학원 3.4억, 증액(학부 。{

-「

창업보육센 

조선대학 

반영, 4.1 억 J‘。|
-「닙 사업 해외취업연수 

시설사용료 

3. ξ드O” = ---, 58억 A 。|
기-닙 국고 

터 5. 증액/ 1 .2억 A 。l
「-닙 학교 4. 증액/ 3.9억 J‘。 l

-「닙 

1 억 법인전입금 관련 법인책무성 4주기 5.95억, 고유목적사업비 

하다. 증액하였다고 

교병원 

교 반영(대학혁신지원사업 58억 지출 국고 대학혁신지원사업 지출은 

공사 사범대학 조선대학교 

물가인상 

비교과 

포함)/ 2. 지산IC진출로 

설치 공사( 1 억) 

난방비 

5.7억 대체예산 비 

프로 

진행 

학생 

대면수업 

기타 

디 l 
;·= 

및 

증액/ 3. 

증액/ 4. 3.7억 

톨게이트 

2.7억, 

및 

전기료 

비 (5억) 

에 따른 
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그램 2. 2억 증액/ 5. LINC 3.0 및 기타 교비대응 관련 예산 8. 7억 반영/ 

6. 국가장학금 지급 대상자 환불 2억 증액/ 7. 청소용역비 5.6억 반영, 

발전기금 지출 6.5억 증액/ 8. 교직원 성과상여금(70% -> 110%) 반영에 

따른 15. 2억 증액/ 9. 2021 학년도 사고이월 사업비 10.1 억 반영, 예비비 

2억 감액되었다고 하다. 

。 김용래 위원이 교직원 성과상여금 지급비율 인상에 대해서 문의하다. 

。 김춘성 위원이 110% 지급되어야 할 성과상여금을 이사회에서 적자예산 

편성에 따라 40% 감액되었으며, 임금협상에 따라 올해까지 지급하기 위 

해 반영하였다고 하다. 

。 조훈 우擬l 성과爛냉햄 변경애냥애견삐 f의하다 

。 김춘섬 위원이 명칭 및 지급방법 변경과 관련하여 제단위 노동조합과 논 

의할 예정이라고 하다 

。 김명식 위원이 조선대학교병원 고유목적사업비 5.95억 증액에 대해서 문 

으|하다 . 

。 김춘성 위원이 조선대학교병원 고유목적사업비 수입에 대해서 자세히 설 

명하고, 학생 교육에 직접적으로 사용하기 위해 노력하고 있다고 하다. 

。 조훈 위원장이 조선대학교병원 고유목적사업비 증액을 위해서 조선대학교 

병원과 현재 논의중에 있다고 하다. 

。 김명식 위원이 법인 전입금 1 억 증액에 대해서 문의하다. 
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。 김춘성 위원이 법인 전입금 증액에 대해서 자세히 설명하고, 사학혁신지 

원사업 수입을 법인 수입에서 제외하는 방안을 사학진흥재단과 논의하고 

있으며, 4주기 법인책무성 지표기준 약 60%를 맞추기 위해서 법인과 논 

의하여 1 억 증액 반영하였다고 하다. 

。 이기자 간사가 법인에서 부담되어야 할 전체 법정부담금 중 실제는 5% 

정도 법인에서 현재 부담하고 있다고 하다. 

。 김종경 위원이 호남권역재활병원에서도 전입금이 반영 될 수 있는지에 대 

해서 문의하다. 

。 김춘성 위원이 조선대학교 전입금과 상호 연관이 없어서 반영할 수 없다 

고 하다. 

。 이기자 간사가 조선대학교치과병원 전입금 비율이 현재 70% 이며 조선대 

학교병원과 동일수준(100%)으로 단계적 증액이 필요하다고 하다. 

。 김명식織| 교육혼련뱀액 (0.35뺏 대펌 문의하다 

。 이기자 간사가 대학혁신지원사업에 반영하여 학교예산 일부 감액되었다고 

하다. 국고사업에서 2가지 사업을 추가적으로 진행할 예정이라고 하다. 

。 조삼래 위원이 학교 예산이 부족한 상황이라 편성된 예산 범위내에서 최 

대한 효율적으로 운영하도록 노력하겠다고 하다. 

。 김춘성 위원이 직원인사팀에서 직원교육에 대한 세부 계획을 수립 중이 

며, 년도별로 예산을 증액하기 위해 노력하겠다고 하다. 

。 유민우 위원이 축제 예산에 대해서 추가 증액이 가능한지에 대해서 문의 
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하다. 

。 김춘성 위원이 현재 예산 범위내에서 내실있는 축제(지역민과 연계)를 진 

행하면 좋겠다고 하다. 또한 교비예산 절감을 위해서 국고사업과 연계하 

여 진행하였으면 좋겠다고 하다. 

。 위원장: 제 1 호 안건 2022학년도 교비회계 제 1 회 추카경정자금예산(안) 관련하 

여 이의가 있는지 묻고 이의가 없어 원안 통과하기로 하다. 

< 회의록 간서명 또는 간인 위원 호선 >

。 위원장: 회의록에 간서명 간인할 위원은 위원장 조훈, 우|원 김명식, 

위원 유민우가 하기로 하다. 

< 퍼| 회 >

0 우|원장: 이상으로 2022학년도 제 2차 조선대학교 재정위원회를 마치겠 

습니다. 

ι I ~ ( {혀 
/ 
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회의록서명 

조훈(서명) 繼鍵

위원 위원 최 한 철 (서명) 

위원 조삼 위원 김 명 짧~~較 

위원 김 태 규 (서명) 위원 검호중(繼 

위원 박 용 표 (서명) 위원 박 호 신 (서명) 

위원 검용래繼찢-위원 이 정 현 (서명) 

위원 송 호 찬 (서명) 위원 유민빼명 

위원 손 옥 수 (서명) 위원 김성후패챙~ 

」-------위원 정 암;혔};] 간 사 

찮- ιI\_ ( I 

- 7 - 




